

10.04.2020

## 1. „Ostergruß“ des Bürgermeisters

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

unverändert befinden wir uns in einer Ausnahmesituation. Die Corona-Krise fordert uns alle in einem bisher nicht gekannten Ausmaß. Bereits heute schon sind die gesundheitlichen, ökonomischen und gesellschaftlichen Auswirkungen dieser Pandemie immens.

In dieser nicht einfachen Zeit sind wir hin- und hergerissen zwischen Sorge und dem Wunsch nach Normalität. Gerade das bevorstehende Osterfest und das einsetzende Frühlingswetter wecken in uns Gefühle nach menschlicher Gemeinschaft sowie Begegnung mit der Familie und Freunden. Der Verzicht gerade auf diese persönlichen Kontakte fällt nicht leicht. Aber, er ist weiterhin notwendig. Trotz der verordneten Einschnitte in unsere Lebensgewohnheiten steigen die allgemeinen Infektionszahlen, auch im Zollernalbkreis, weiter an.

Die Lage ist nach wie vor sehr ernst. Die Notwendigkeit der Einschränkungen sind angesichts der zunehmenden Erkrankungen zweifelsfrei geboten. Die Corona-Verordnung insb. das Kontaktverbot sind von allen einzuhalten auch und gerade über die Ostertage.

Die weit überwiegende Zahl der Bürgerinnen und Bürger hält sich verantwortungsvoll, vernünftig und diszipliniert an die Maßnahmen und Vorgaben. Dafür bin ich Ihnen sehr dankbar.

Im letzten Jahr habe ich Ihnen um diese Zeit schöne Feiertage verbunden mit einem erholsamen Urlaub gewünscht. Leider ist dies heute so nicht möglich. Mit Ostern feiern wir Christen das Fest der Auferstehung. Es ist ein Fest der Hoffnung. Ich jedenfalls hoffe und wünsche es Ihnen, dass Sie während den Ostertagen etwas Kraft, Erholung und Zuversicht schöpfen können.

Ihnen alles Gute, geben Sie aufeinander Acht und vor allem - bleiben Sie gesund!

Ihr  
  
Roman Waizenegger  
Bürgermeister



## 2. Fallzahlen im Zollernalbkreis

Gesamtzahlen im Zollernalbkreis (Stand: 10.04.2020)

Coronavirus-Infizierte: **687 Personen** (Vortag: 663)

davon Genesene: **174 Personen** (Vortag: 156)

Todesfälle: **28 Personen**

Insgesamt wurden **bisher 3.969 Personen** (Stand: 08.04.2020) auf den Coronavirus **getestet**.

**Im Zollernalb Klinikum werden** (Stand: 10.04.2020) insgesamt

**92 Personen** (Vortag: 90) an beiden Klinikstandorten **behandelt**, die an COVID-19 erkrankt sind.

Davon auf der Normalstation: 77 Personen

Davon auf der Intensivstation: 15 Personen

**In den Acura Kliniken** Albstadt aufgenommene Patienten: 12

Der Verwaltung ist es bisher leider nicht möglich, die **Zahl der Infizierten in Bisingen** zu benennen, da nur vereinzelte Mitteilungen vom Gesundheitsamt eingehen.

Das Landratsamt arbeitet derzeit an einer Grafik in Form der Landkreis-Silhouette, aus der hervorgeht, wie sich die Zahlen auf die einzelnen Gemeinden herunter brechen lassen.

## 3. Info zur Lebensmittel-Notfallversorgung (LNV)

Die bisherigen Todesfälle im Zollernalbkreis machen eines deutlich, dass insb. die Risikogruppe - der älteren Mitbürger - überproportional gefährdet ist. Daher hat die Verwaltung zusammen mit dem Verein Bürger helfen Bürgern bereits zeitnah für diese Personen eine gesicherte und verlässliche Lebensmittel-Notfallversorgung auf den Weg gebracht. **Die LNV läuft nun seit drei Wochen und erfreut sich zunehmender Beliebtheit.** Waren es am 24.03. erst 2 Personen, die Hilfe in Anspruch nahmen, so sind es am 07.04. bereits 8 Personen gewesen. Insgesamt wurden bisher 22 Personen an 5 Tagen beliefert.



---

### **Verantwortlich für diese Internetpräsentation**

Gemeinde Bisingen  
Heidelbergstraße 9  
72406 Bisingen  
Telefon: 07476 896-0  
Telefax: 07476 896-149  
E-Mail: [info@bisingen.de](mailto:info@bisingen.de)

Die Gemeinde Bisingen ist eine Körperschaft des Öffentlichen Rechts und wird vertreten durch den Bürgermeister Roman Waizenegger. Herr Bürgermeister Roman Waizenegger (Anschrift wie oben) ist der inhaltlich Verantwortliche gemäß § 10 Absatz 3 MDStV.